

の表紙を「昭和64年度予算」か 特代が、幕を開けました。 がつて平成元年を迎えた時 は、群馬県庁で新年度予算編 は、群馬県庁で新年度予算編 は、群馬県庁で新年度予算編 しい時代はどんな時代になる のかと思いながら、机の書類



「令和」新時代

期でした。その後パブルは崩

日本の経済は長く停滞

しました。

ら「平成元年度予算」に書き換え

今でも覚えています。

パブル時代の絶頂

きか、行動しなくてはと思った。新しい時代を迎える今、渋川市政を担うを迎える今、渋川市政を担うを迎える今、渋川市政を担うをがら10年先、20

ています。

総を一新しました。市役所の を内を変えました。市役所の を関ホールに「総合案内」を設 を関ホールに「総合案内」を設 を関ホールに「総合案内」を設 を関ホールに「総合案内」を設 を関ホールに「総合案内」を設 を関ホールに「総合案内」を設 を設けました。本庁舎の を設けました。お客様で ある市民の皆様に職員が向き ある市民の皆様に職員が向き ある市民の皆様に職員が向き ました。室内の模様替えをす また、総合案内の設置や机 の配置だけでなく、市民には 家族と思って接してください と伝えました。優しく親切に、 丁寧に・・・。 「初春の令月にして、気海く 気分を新たに、美しく平和な 気分を新たに、美しく平和な 気分を新たに、美しく平和な 気分を新たに、美しく平和な 気分を新たに、美しく平和な 気分を新たに、美しく平和な 気分を新たに、美しく平和な